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主な審議内容
【議案第1号】
令和２年度七尾市一般会計予算
◆ふるさと納税推進事業費について

問インターネットの窓口サイトを増やす意向と聞いているが、予算額に
含まれているのか。
答「楽天」「さとふる」「ふるさとチョイス」「ふるぽ」の４サイトが、ふる
さと納税の募集を行っている。新たなサイトは、独自サイトを検討し
ているが、予算額にその費用は含まれていない。
問ふるさと納税の返礼品の米がすでに無くなっていることについて、
生産者への増産依頼やＰＲを行っているのか。

答米の登録事業者は１０数社で、ＪＡを除くほとんどの事業者が完売し
ている。登録事業者の流通先はふるさと納税以外にもあり、事業者
の判断となる。
　 　

【議案第1号】
令和２年度七尾市一般会計予算
◆鳥獣被害対策事業費について

問狩猟免許更新支援補助の対象者は何人か。
答捕獲隊員を対象とし、１４９名である。来年度は２７名増える予定で
ある。
問焼却施設の稼働はいつになるのか。
答令和３年３月末までに完成し、４月からの稼働を計画している。
問焼却施設に運搬する経費はどうなるのか。
答今後、検討していく予定である。

【議案第１号】
令和２年度七尾市一般会計予算
◆農業次世代人材投資事業費について

問交付予定者はどのような業種に携わっているのか。
答交付予定者は、５年間の継続者と新規２名を見込んでいる。１月から
交付している夫婦は、実家を継ぎ、周辺の農地を借り入れ稲作を行
っている。他の交付者は、稲作や畑作である。
問夫婦で稲作をしている方は、他の農地も借り入れていることで、事業
の対象となるのか。
答５年間の計画に基づき就農支援を行っている。交付を受けた年の倍
の年を就農しなければ、交付金を返還する制度となっている。
　 　

【議案第１号】
令和２年度七尾市一般会計予算
◆企業誘致対策事業費について

問植物工場の操業予定はどのようになっているのか。
答現在、技術開発について検証している。令和３年度の工事着手を目
指している。
問予算が少額ではないか。
答企業誘致は、情報収集をしてからであり、活動の範囲が難しいのが
実態である。情報収集を行いながら、しっかりと取り組んでいきた
い。

ふるさと納税返礼品の一部


